
El Presidente Comunal Pablo Giorgis, junto a la Directora del CECLA Local María
Laura Saavedra e integrantes de la Comuna de María Teresa, avanzaron junto al
Supervisor Raúl Montiagudo en ampliar la oferta educativa laboral existente con
nuevos cursos y talleres, los cuales tendrán la certificación oficial del Ministerio de
Educación, generando mayor profesionalización y oportunidades para nuestra
gente. La educación, nuestra prioridad.

El Gobierno local, en esta ocasión junto al Jardín de Infantes N° 42
organizaron una nueva noche de teatro y gastronomía, en la cual el público
presente pudo disfrutar de la obra “La Forestal”, con una gran puesta en
escena, llevada adelante por el elenco del Centro Cultural El Gaucho de
Santa Isabel. Gobierno, escuelas y artistas trabajando juntos siguen dando
ejemplo de arte, cultura y solidaridad puestos al servicio de nuestro pueblo.
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El Presidente Comunal Pablo Giorgis y el Vicepresidente Sergio Pellegrini hicieron
entrega junto a la Gerenta local del Banco Credicoop de varias decenas de libros
a integrantes de la Biblioteca Sarmiento, junto al compromiso de acompañarlos
en la realización de arreglos edilicios cruciales para el mantenimiento del
establecimiento. Se proyectaron interesantes actividades y eventos para las
próximas semanas donde el pueblo será protagonista.



El equipo de integrantes del Área de Convivencia Ciudadana y Guardia Urbana,
participaron de la jornada de capacitación en la funcionalidad de los centros de
monitoreo, con el objetivo de adquirir nuevas herramientas para colaborar con la
policía local en la prevención del delito. Esta actividad, desarrollada en Venado
Tuerto y organizada por el Ministerio de Seguridad, nos permite contar con
personal más preparado para atender las demandas de nuestra gente.

El Presidente Comunal Pablo Giorgis, el Vicepresidente Sergio Pellegrini y la
Asesora Ambiental Mariel Mariutto junto al Gerente y referentes de áreas de
empresa Syngenta, realizaron acuerdos de colaboración en diversos aspectos
ecológicos, productivos y laborales en beneficio de nuestro pueblo. Junto a ello,
realizaron visita y recorrida en planta experimiental modelo y la más importante de
la empresa en nuestro país.

SANTA ISABEL PRIMERO, SIEMPRE.

07/08/2024


